



Debate III Congreso del PSUV

El partido es punta de lanza



La coyuntura histórica que estamos viviendo en los actuales momentos, es de suma importancia para la salvación de la especie humana, de nosotros depende la paz de los pueblos del mundo que luchan por su liberación. Sabemos que los ojos buenos y malos del universo están puestos en Venezuela, tremenda responsabilidad con nosotros mismos y para los demás, asumimos el compromiso como revolucionario consciente de nuestro papel en este proceso. En el III congreso del PSUV debemos debatir si somos chavista o no, si somos la vanguardia como partido o sumisos al poder constituido, el deber ser del partido de la revolución con amplio poderes político para darle repuesta al pueblo organizado, de lo contrario decimos "aramos en el mar". Nos permitimos señalar que el camino esta bien clarito, lo señaló nuestro Comandante Supremo Hugo Chávez, con el Socialismo del Siglo XXI, donde no puede existir medias tintas o escala de grises, o reformismo, no camaradas, ¿o somos o no somos?

**...no hay más dicha ni desdicha
que prudencia o imprudencia.**

Simón Bolívar (?..04.1825)

Editorial

Partido, Gobierno y pueblo unidos

Norberto Liendo Briceño



El secreto del triunfo de toda revolución es la organización del pueblo a través de un partido político que este al servicio de la estrategia trazada por el socialismo, la dictadura de la verdad verdadera en el arte de la política, el cual utiliza el pueblo como instrumento para el logro de sus reivindicaciones. El partido de la revolución bolivariana (PSUV) se perfila en estos momentos ante el mundo como guía hacia el socialismo del siglo XXI, propuesta de nuestro Comandante Supremo Hugo Chávez. El partido PSUV llega a su congreso número III la cual se estará realizando en los próximos días del mes de julio, en el congreso se debatirá sobre el rumbo que debe llevar el partido hacia la derecha, centro o izquierda, sin embargo podemos encontrar partidos que se dicen de izquierda pero son de nombre o de papel, simplemente estrategia para engañar a incautos de izquierdas, pero en su esencia son capitalistas disfrazados de socialistas. Hasta el momento el PSUV ha cubierto el sueño de los revolucionarios en Venezuela de ser el la vanguardia de los cambios sociales que se vienen realizando. A los delegados les toca un difícil camino en los debates ideológicos de no permitir nunca que el PSUV se desvíe hacia medias tintas y deje de ser un partido defensor de las clases populares. Hemos encontrado líderes con opiniones diversas y tendencias hacia centro izquierda que al final es lo mismo ser un partido capitalista, no podemos retroceder, sería la debacle mundial por culpa de unos pocos ambiciosos que se disfrazaron de revolucionarios y son una cuerda de revisionista y traidores a la patria. Un llamado de alerta a los verdaderos revolucionarios que estarán en el III congreso: no permitamos que se pierda la V República. Defender el legado y sueño del Comandante Supremo: unidad del partido, gobierno y pueblo.
¡Comuna o Nada!

La violencia impuesta (los modos de acción política de Voluntad Popular y sus bandas violentas)

@richardcanan

Los pueblos que han vivido la experiencia de guerras civiles o guerras con otros países, pueden dar fe del horror y el dolor que queda sembrado en el seno de su población, debido a la destrucción y a las muertes ocasionadas en los conflictos bélicos.

Un ejemplo de ello, es la cruenta guerra entre Irak e Irán, suscitada entre 1980 y 1988. Esta guerra fue denominada la “guerra impuesta”, debido a las múltiples maquinaciones e intervenciones externas de grupos y países que atizaron, incitaron y armaron a ambos bandos para escalar y mantener de manera prolongada el conflicto. Al llegar el final de la guerra, se mantuvo el estatus quo de las reclamaciones territoriales (excusa inicial que originó el conflicto), sin embargo dejó un estimado de más 1.500.000 muertos, provocó la pauperización de las condiciones sociales y de vida en ambos pueblos y generó la destrucción total de sus economías e infraestructuras. Destaca la participación “generosa y desinteresada”, de países occidentales que, con la doble moral que los caracteriza, proveyeron a Irak de armas químicas como el gas mostaza y el gas sarín, que fueron utilizadas indiscriminadamente contra tropas iraníes y civiles, como los kurdos iraquíes. Sin escrúpulos y con total impunidad siempre actúa a su antojo la derecha mundial, logrando su objetivo de sembrar el odio y separar a los pueblos. Por estos lados, las bandas neofascistas de Voluntad Popular han aprendido muy bien de estos maquiavélicos métodos de lucha: hacer política mediante la generación e imposición de la violencia. Este es un

“trabajo” planificado, calculado y bien financiado, pensando en la exaltación del terror como vía para alcanzar el poder. La Salida violenta y anticonstitucional que estas bandas neofascistas han pretendido imponer, ha traspasado desde el principio, el umbral de la protesta pacífica y los ha colocado en el oscuro predio del terrorismo, con asesinatos selectivos de militares y policías, colocación de explosivos, quema de universidades, centros de salud y entes públicos. Es una descarga de odio de clases, sin precedentes en la historia republicana venezolana. El escasísimo respaldo popular a la violencia, los ha dejado solos. Sin embargo las bandas neofascistas siguen actuando y operando al margen de la ley y pretenden “matizar” sus acciones violentas bajo los cobardes disfraces de “sociedad civil” o de “impolutos estudiantes”. La cobardía y los violentos objetivos de Voluntad Popular, les impide dar la cara y revelar sus verdaderas intenciones. En esta fauna de dobles caras y falsedades, resalta una de las líderes neofascistas, la eterna estudiante Arellano, jefa de la vanguardia violenta de Voluntad Popular. Bajo su despabilado disfraz de estudiante pospúber, se esconde una militante activa del partido de extrema derecha Voluntad Popular, cuyo objetivo ha sido generar terror en la población, amparado no bajo su rol de dirigente de un partido neofascista, sino escondida bajo la máscara de una imberbe estudiante. La confesión sobre sus actuaciones violentas no tiene desperdicio. Este personaje públicamente reconoce (Diario El Universal, 25/05/2014, página 1-2) que ha valido la pena el conflicto y se regodea diciendo que “para mí es un éxito lo sucedido en estos 100

días...”. “Qué la represión ha dejado saldo lamentable y sentimos dolor, tanto estudiantes como activistas de Voluntad Popular, por haber perdido 42 venezolanos? Sí, pero es algo que no estaba en los cálculos...”. Que descaro, este es un público reconocimiento de sus intenciones criminales. Casi habla como los gringos, excusando que si sus acciones violentas dejan un reguero de muertos y heridos, esto no estaba en sus cálculos, y no es más que un pequeño daño colateral. Esta es la mentalidad neofascista, la generación de muertes para tomar dividendos políticos, exponiendo y sacrificando al pueblo para cumplir sus insanos intereses. Fascistas!!! Sin desparpajo esta dirigente de la extrema derecha informa y reporta con orgullo que ha valido la pena la agenda violenta. Máscara en el suelo, está plenamente satisfecha y llena de gozo por la violencia generada. Tanto ella como su partido, Voluntad Popular, reconocen que la agenda de odio impuesta por ellos, “sólo” ha generado 42 muertes, docenas de heridos y atentados terroristas. Casi nada. El rechazo del pueblo a estas acciones violentas no los minimiza y por el contrario la eterna estudiante Arellano se lamenta que “no nos hemos comunicado bien (con el pueblo) porque aún estamos construyendo La Salida”. Esta militante neofascista, apologista de actos terroristas, no ha asimilado nada en sus largos años universitarios, no ha podido absorber nada del imperio de las ideas, de los valores democráticos, ni del respeto por los otros. Otro de los cómplices en la generación de violencia es un oscuro concejal petareño, militante activo de Voluntad Popular en el Municipio Sucre, de nombre Da-

río Ramírez. Este personaje, graduado de la UCAB, es compañero íntimo de Leopoldo López y ha ejercido el cargo de coordinador de Juventudes del Partido de extrema derecha Voluntad Popular. Siguiendo los lineamientos de su partido, se presume que es uno de los principales responsables de las acciones de desestabilización en el Municipio Sucre, patrocinando y financiando las guarimbas. Fue identificado por la comunidad del Barrio La Alcabala, cuando en una protesta por el tema del agua contra el Alcalde de Primero Justicia Carlos Ocariz, este concejal dirigió actos de vandalismo y de incitación a la violencia mediante el uso de bandas motorizadas, ajenas a la comunidad. La conciencia del pueblo lo superó y el pueblo petareño rechazó y repudió sus intenciones violentas. Las autoridades lo han identificado como uno de los generadores y promotores de la violencia y destrucción en Plaza Miranda, Los Dos Caminos y Terrazas del Ávila. Presumen las autoridades que este participante activo de La Salida violenta en el Municipio Sucre, huyó raudo y veloz hacia Colombia. Estos dos personajes son parte de la vanguardia violenta del Partido Voluntad Popular, cuya agenda política sólo contempla imponerse por vías violentas y fraticidas. El democrático y pacífico pueblo venezolano no acompañará jamás las aventuras violentas de esta minoritaria facción de la extrema derecha. El odio de clases y las miserias cohabitan en el corazón de esta minoría putrefacta y nunca contarán con el apoyo mayoritario del pueblo. Siempre serán derrotados por la fuerza de este pueblo consciente, que nos mantendrá en el camino de la paz.

DIARIO CHACAO NACIONAL

Es un medio de comunicación independiente, sin compromisos con partido político alguno, que trabaja al servicio de la comunidad a la cual se debe enteramente, así mismo no

se hace responsable de los conceptos emitidos por entrevistados, columnistas, colaboradores y avisos publicitarios, teniendo entre sus objetivos la defensa de la democracia, la justicia social y la paz; además de luchar por medios pacíficos y de conformidad con los principios del derecho internacional y de la constitución de la Republica Bolivariana de Venezuela

Diosdado Cabello:

Cada día la oposición esta más desprestigiada

El primer vicepresidente del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Diosdado Cabello, aseveró que la oposición venezolana cada día está más desprestigiada. “Recibieron la orden de abandonar el diálogo y se levantaron sin dar explicaciones a su gente”, dijo Cabello, subrayó que la Mesa de Diálogo no está subordinada a la derecha, por lo que no se ha cerrado y seguirá dando buenos resultados en todos los sectores del país. “La MUD solo es una parte del componente del diálogo; así como le dieron la orden para que se sentaran, también le dieron la orden para que se levantara”, expresó desde el estado Barinas, en donde el Alto Mando Político del PSUV se reunió con el presidente de la República Bolivariana de Venezuela,



Nicolás Maduro. El también Presidente de la Asamblea Nacional explicó que las cúpulas de la oposición están en guerra en busca de quién lidera la derecha: “Así están ellos. La oposición cada día está más desprestigiada; mientras que nosotros —los revolucionarios— seguimos avanzando”, reiteró.

Cabello señaló que hasta la fecha se han registrado 11.908 Unidades de Batalla Hugo Chávez (UBCH), lo cual es muestra de que la Revolución sigue fortaleciéndose: “Eso les debe causar malestar a la derecha. El PSUV está en combate y lucha”. Asimismo, manifestó su satisfacción por las asambleas previas al III Congreso Nacional del PSUV que se realizará el 26, 27 y 28 de julio.

Jaua y equipo político del PSUV: Se reúnen para evaluar postulaciones a delegados municipales

El vicepresidente político para la Región Central del Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV), Elías Jaua Milano, sostuvo una reunión con el equipo político del PSUV, para realizar un balance sobre las postulaciones de delegadas y delegados municipales. Durante el encuentro, Jaua destacó que las estructuras de base juegan un papel fundamental en la organización de los militantes, a través de asambleas de ciudadanos y ciudadanas. A propósito del III Congreso Ordinario del PSUV, que se celebrará el próximo mes de julio, se llevan a cabo en todo el territorio nacional, debates y asambleas para discutir una serie de temas programáticos e ideológicos. Posteriormente, las bases elegirán a sus delegados, quienes presentarán las propuestas y puntos de vista de la militancia, ante las plenarios en el III Congreso.

Debate III Congreso del PSUV El partido es punta de lanza

La coyuntura histórica que estamos viendo en los actuales momentos, es de suma importancia para la salvación de la especie humana, de nosotros depende la paz de los pueblos del mundo que luchan por su liberación. Sabemos que los ojos buenos y malos del universo están puestos en Venezuela, tremenda responsabilidad con nosotros mismos y para los demás, asumimos el compromiso como revolucionario consciente de nuestro papel en este proceso. En el III congreso del PSUV debemos debatir si somos chavista o no, si somos la vanguardia como partido o sumisos al poder constituido, el deber ser del partido de la revolución con amplio poderes político para darle repuesta al pueblo organizado, de lo contrario decimos “aramos en el mar”. Nos permitimos señalar que el camino esta bien clarito, lo señaló nuestro Comandante Supremos Hugo Chávez, con el Socialismo del Siglo XXI, donde no puede existir medias tintas o escala de grises, o reformismo, no camaradas, ¿o somos o no somos?

Cuando Las Leyes del Poder Popular, nuestra Constitución contempla “todo el poder para el pueblo”, es muy claro y preciso, no dice 50% para el Poder constituido

y 50% para el poder constituyente; preguntamos ¿De que lado estamos? ¿Del Estado burgués establecido como gobierno dominante y prepotente desde la colonia o el Estado Comunal? donde el pueblo se da su propio autogobierno. Si no entendemos que vamos a la comuna, es porque no queremos estar preparado para el socialismo como sistema político de gobierno fundamental, que impulsa nuestras vidas para liberar al hombre de todas las formas de explotación que lo degradan dentro de la sociedad dividida en clases, en socialismo se logra la suprema felicidad de nosotros mismos. Estamos en el punto de quiebre muy peligroso cuando oímos decir a cuadros fundamentales que “no estamos preparados para el Estado Comunal”. ¿Entonces? ¿Qué hemos hecho por las luchas de nuestros ancestros?, de los mártires de la revolución, de los caídos, desaparecidos, de los presos políticos, y toda la resistencia por más de quinientos años a los instrumentos controlados por el capitalismo (Estado Burgués) El sacrificio ha sido inmenso, es incuantificable para permitir este revisionismo de algunos que le gusto el manjar del poder político dominante. Se

plantea la profundización del proceso revolucionario, asumir un compromiso con las futuras generaciones, no debemos fracasar por culpa de un grupito de traidores; tenemos la inmensa responsabilidad de liberar al hombre oprimido en el mundo, del continente y de nuestra Patria de S. E. El Libertador Simón Bolívar y el Comandante Supremo Hugo Chávez. Máximos exponentes del Socialismo del Siglo XXI, en resumidas cuenta será concretar la comuna en un espacio determinado para implantar el modelo socialista, con revolucionarios capaces de vivir entre hermanos, como una familia y aboliríamos toda propiedad privada por la propiedad social, libre de prejuicio y en colectivo educaríamos a nuestros hijo y cuidaríamos a nuestros ancianos, con principios éticos de sociedad justa y contra el instinto mezquino de la competencia, se reconoce la identidad individual inherente a la naturaleza humana, defendemos y garantizamos los Derechos Humanos, promoveríamos una nueva cultura socialista basada en igualdad de derecho y obligaciones para todos, garantizando crecer y expresarse en armonía con sus semejantes.



Norberto Liendo Briceño
DIRECTOR-EDITOR

Juan González
JEFE DE INFORMACIÓN

Gustavo Augusto Cedeño A.
JEFE DE REDACCIÓN

Nelson Rivero
REPORTERO GRÁFICO

Dalila Corniel
DIRECTORA DE RELACIONES INSTITUCIONALES

Rubí Quijano Librero
DIRECTORA DE RELACIONES INTERNACIONALES

Edita
A.C. CHACAO
COMUNICACIONAL SOBERANO
Calle Sucre, entre Bolívar y
Mohedano, Edificio
Caurimare, PB.

Teléfonos:
0212-2834754. 3776395.
0414 2611767. 0414 3280345.

E-mail:
diariochacao@gmail.com
diariochacao92@hotmail.com
diario_chacao@yahoo.com
chacaonacional@cantv.net

Corresponsales:
Lara: CRISTINA CORONEL
Guárico: KATIUSKA PÉREZ CORNIEL
Barinas: NIDELKIS JIMENEZ Y LEWIS JIMENES

Falcón: MILAGROS VILLASMIL
Nueva Esparta y Anzoátegui: ANGEL PACHANO

Afiliado: Bloque Bolivariano de Medios Alternativos y Comunitarios (BBMACS)

Más de 2 millones de suscriptores

7 años llevando Internet a más hogares venezolanos



Con un crecimiento de 211,6% desde la nacionalización de Cantv en 2007, la Empresa ha sumado 1.496.304 suscriptores en 7 años

La masificación y el acceso justo a las tecnologías de la información son objetivos del Gobierno Revolucionario, en el marco de sus políticas de bienestar social enfocadas en llevar la mayor suma de felicidad posible al pueblo. Cantv, ente adscrito al Ministerio del Poder Popular de Ciencia, Tecnología e Innovación, responsable de garantizar el acceso a estos servicios, ha trabajado sin cesar desde su nacionalización en 2007 para que los venezolanos cuenten con Internet a través de su servicio ABA. Al cierre del primer trimestre de 2014, un total de 2.177.008 suscriptores cuentan con servicio ABA de Cantv, lo que

representa un 58,5% del sector en Venezuela y con respecto al mismo periodo de 2013, denota un crecimiento de 10,8%. Así mismo, desde noviembre pasado, por orden del Presidente Nicolás Maduro, Cantv puso en marcha el proyecto Wifi para tod@s, destinado a llevar este servicio de forma gratuita a plazas, parques, liceos y universidades en todo el país. Un total de 1.941 puntos en todo el país han sido instalados durante el año, llevando una conexión de 10 megas en cada sitio instalado con una capacidad de 128 usuarios concurrentes. Declarado recientemente como un derecho humano por la ONU, el acceso a Internet está plenamente garantizado en Venezuela gracias a la Empresa de Telecomunicaciones del Estado y continua creciendo su presencia en todo el país para conectar familias y hogares venezolanos.

Fiscal General inauguró unidades de Archivos Fiscales y de Digitalización de Fondos Documentales



La fiscal general de la República, Luisa Ortega Díaz, inauguró este jueves 29 de mayo las unidades de Archivos Fiscales, y la de Digitalización de Fondos Documentales, las cuales están ubicadas en la parroquia El Paraíso, municipio Libertador del Distrito Capital. Durante el acto, Ortega Díaz

expresó que con estas nuevas unidades se busca descongestionar todas las fiscalías y así prestar un mejor servicio, por lo que indicó que durante su gestión ha sido prioridad el acondicionamiento de todas las áreas de la institución, en cuanto a infraestructura, tecnología y recursos humanos.

Más de 4 mil consejos comunales han renovado vocerías en jornadas de registro y actualización

Prensa Fundacomunal. Un total de 4 mil 365 consejos comunales han renovado sus voceros y voceras durante las jornadas de registro y actualización que se han desarrollado este año, así lo informó el Ministerio del Poder Popular para las Comunas y los Movimientos Sociales, a propósito de la finalización de la tercera de estas jornadas, llevada a cabo. De acuerdo al informe, la cifra fue alcanzada gracias a la actualización de 1.674 consejos comunales y (549 vocerías reno-

vadas) y (1.125). Esto tras la renovación de 406 en la primera jornada (marzo), 286 que hicieron lo propio en los días posteriores y los 1.999 que ejercieron durante la segunda jornada especial, entre los días 26 y 27 de abril. En esta nueva ocasión, Zulia (220), Bolívar (151), Táchira (127), Barinas (115) y Lara (106) fueron las entidades con mayor número de organizaciones de base del poder popular que eligieron a sus voceros y voceras para los próximos dos años.

MAC

Ley de la comunicación del Poder Popular va

Se pudo conocer esta noticia importante para la comunicación popular, será la sexta Ley del Poder Popular que se aprueba en el seno de la Asamblea Nacional, ya fueron aprobados cinco artículos en su primera discusión. En diciembre del año pasado y enero del presente año se realizó un encuentro nacional de comunicadores populares en San Antonio de los Altos, donde debatimos cuatro temas a saber, educación, producción de contenido, socio productivo y espectro radio eléctrico. Estos temas fueron discutidos por los comunicadores populares y los resultados publicados en nuestros medios, a la vez sirvió para planificar cronogramas de actividades, con miras a ser insertados en el plan de la Patria hasta el 2019. Por otra parte se vienen reuniendo los voceros en mesas de trabajo dándole forma a estos temas para luego reunidos en plenaria de asamblea producir un solo documento que va en beneficio del pueblo unidos en distintas organizaciones sociales de la comunicación popular. Podemos destacar que dentro de los acuerdos esta la formación en cada medio de comunicación popular, se convierte en centro de formación y producción de contenido, este año se están colocando cinco unidades de producción de contenido, cuatro en los estados fronterizos y uno en Caracas, el próximo año tendremos veinte y uno (21) en el resto del país. También a los impresos se le dotará de imprentas dirigidas por empresas de propiedad social y producción social, los cuales podrán traer papel e insumos para la imprenta. Los costos serán de un fondo de responsabilidad social y otros aportes importantes. Seguiremos informando.

Congo Mirador un pueblo conectado a la Patria



Esta localidad del estado Zulia cuenta ahora con Internet, telefonía y Canaima educativo. Gracias a este logro conjunto del Poder Popular y Cantv, sus habitantes están más cerca del corazón de la Patria para engrandecerla.

RIF J-00124134-5



Cobertura e inclusión para impulsar al Pueblo

BCV-rinde homenaje al folclore venezolano en el mes de junio

En el empeño de contribuir con la difusión de la cultura y el fortalecimiento de las tradiciones musicales que reafirman la venezolanidad, el Banco Central de Venezuela (BCV) ha hecho de la plaza Juan Pedro López un espacio donde los artistas, nuevos y ya consagrados, se dan la mano con el pueblo, mediante presentaciones cálidas, cercanas y emotivas.

Dando cumplimiento al mandato constitucional de impulsar el protagonismo popular, la participación ciudadana y el rescate de nuestros valores culturales, las autoridades del Banco Central de Venezuela han puesto especial dedicación a la promoción de la música venezolana. Por ello, este mes de junio, el BCV rinde homenaje al joropo y sus diferentes manifestaciones en la región central, los Llanos, Oriente y Occidente.

El joropo, más que una música y un baile, es emblemático estandarte de la cultura nacional. En él se expresan a viva voz el rico mestizaje de nuestro pueblo y la naturaleza bravía de la gente venezolana. Oriundo de Sabaneta de Barinas el presidente Comandante, Hugo Chávez, fue un incansable promotor de todas nuestras expresiones culturales pero, como buen llanero, siempre mostró especial predilección por la tradicional canta recia.

En honor al líder bolivariano, el pasado 15 de marzo, el Joropo Tradicional Venezolano y su Diversidad fue declarado Bien Cultural de la nación por el

ministerio del Poder Popular para la Cultura, luego la Asamblea Nacional acogió la moción ministerial y declaró esta manifestación artística como Patrimonio Cultural. Igualmente, se oficializó el 2014 como el año del joropo.

La selección del BCV incluye artistas consagrados como Reyna Lucero, quien se presenta el martes 6, a las 4:00 pm, con su agrupación de arpa, cuatro y maracas. La popular cantante, orgullo de Santa Cruz de Aragua, realizará un recorrido por su amplio repertorio de temas, donde destacan clásicos como: Carrao carrao, El suspiro y Prisionera de su amor.

Otro grande, el apureño de Mantecal, Cristóbal Jiménez, engalanará la plaza del BCV con su portentosa voz. El coplero de oro es famoso por sus 23 producciones discográficas y su vibrante interpretación del corrido de Maisanta. El último hombre a caballo, canción dedicada al general Pedro Pérez Delgado, bisabuelo del Presidente Chávez. Además de ser un reconocido intérprete de música llanera, Jiménez se ha destacado en la arena política como constituyente, diputado y luchador social. Su presentación está prevista para el día martes 17 de junio, a partir de las 4:00 pm.

Miércoles 4 un set dedicado a al joropo de la región central del país, para rendir tributo a dos pilares de este género como Fulgencio Aquino y Margarito Aristiguieta. Este tipo de joropo se toca con arpas de cuerdas de metal, maracas y buche (voz), sin el cuatro

como instrumento acompañante, lo que produce una sonoridad más melodiosa.

El miércoles 11, el motivo principal será el joropo occidental en homenaje a dos pioneros de esta expresión cultural como Don Pío Alvarado y Félix Campos.

Para enaltecer el joropo oriental, el miércoles 18 se ha programado una presentación donde figurarán temas inmortalizados por dos glorias del folclore como María Rodríguez, quien en 1994 fue declarada patrimonio cultural viviente del estado Sucre por el Ejecutivo regional, y el “juglar de Angostura”, Alejandro Vargas, compositor de fina lírica y autor de canciones memorables como Casta Paloma, La Barca de Oro, El Sapo y La Sapoara. En este tipo de joropo se adicionan la guitarra, el bandolín y el cuatro, y en ocasiones el acordeón.

El clásico joropo llanero, que se toca con arpa de cuerdas de nylon o bandola llanera, cuatro y maracas, tendrá una tarde especial el miércoles 25 con el recuerdo de José Romero y Pedro Emilio Sánchez.

También actuará el grupo de teatro Veedú con la pieza La fiesta del joropo, el jueves 5. La música de otros artistas igualmente destacados, como Eduardo Cumarín, Yajaira Betancourt, el Jilguero Luis Guevara, el caballero de Oriente Mario Figueroa y Henry Gutiérrez, se dejará oír los días 07, 10, 14, 21 y 28, respectivamente.

45 obras

Se disputarán el Premio Libertador al Pensamiento Crítico 2013

Red de Intelectuales. Un total de 45 obras de 16 países correspondientes a las regiones de América Latina (mayoría en el concurso) Europa y Asia se postularon en la IX edición del Premio Libertador al Pensamiento Crítico 2013, concurso literario que organiza el Ministerio del Poder Popular para la Cultura (MPPC), bajo la coordinación de la Red de Intelectuales, Artistas y Movimientos Sociales en Defensa de la Humanidad (REDH) y que desde el año 2005, cuando fue instaurado por el Comandante Eterno Hugo Chávez, ha cumplido con su principal propósito de “reconocer la labor reflexiva de autores que han desarrollado una visión distinta a la mirada monolítica del pensamiento único”.

Los países latinoamericanos que compiten en esta IX edición del Premio Libertador al Pensamiento Crítico son: México con 9 obras, Colombia con 5, Argentina con 6, Venezuela con 4, Chile con 3, Guatemala con 1, Bolivia con 1, Uruguay con 1, Honduras con 1, República Dominicana con 3, y Costa Rica con

1. Por Europa participaron 4 de España, 3 de Francia, 1 de Bélgica, 1 de Italia, y por el continente asiático, 1 de Beirut.

Desde su creación el Premio se ha caracterizado por destacar el “esfuerzo teórico por clarificar y denunciar aquellas situaciones que atentan contra la libertad e integridad esencial de todo ser humano”; así lo expresa el lineamiento base del Premio más importante que se otorga en Venezuela, y probablemente en el mundo de habla hispana.

Si bien el Premio Libertador al Pensamiento Crítico reconoce al mejor libro de este género publicado en castellano durante el año anterior al de la convocatoria, pueden también participar aquellos que, editados originalmente en otro idioma, hayan sido traducidos a esta lengua en un lapso no mayor a tres años, y que “desde las perspectivas de que la construcción de otro mundo es necesaria”, aborde temas como imperialismo, guerra, política, economía, defensa de los Derechos Humanos, integración de los países, entre otros.

En Plaza Venezuela PDVSA La Estancia despide el mes de La Cruz de Mayo



Concluye el Festival Cantos de Cruz y Madre 2014 que ofrece PDVSA La Estancia en Plaza Venezuela, con los cantos de la “Parranda de Ronald”.

Con una sonoridad particular en miras de difundir y resaltar la música venezolana, nace en Caracas bajo la dirección de Ronald Chacón la agrupación “Los Parranderos de Ronald” presentando al público un repertorio con arreglos acompañados y actuales de los diversos géneros musicales como la parranda, el merengues caraqueños, los golpes larenses, el calipsos, las gaitas, los sanguesos y los tambores, entre otros.

Seguridad alimentaria

Mercal en Chacao y Baruta

Texto y fotos Gran Cacique Chacao

Varios operativos de alimentación y otros servicios no han parado en todo el país y más aun con la guerra económica que tiene montado la oligarquía criolla en todo el territorio nacional, tratando que el Gobierno de la Revolución Bolivariana presidida por el Presidente Obrero Nicolás Maduro claudique. Esta situación la vio Hugo Chávez, gracias a él, estos operativos llegan directamente al pueblo, en Chacao es una actividad organizada por el PSUV de Chacao y las UBCH. Cabe destacar que mientras los guarimberos destrozan al pueblo de Chacao y ellos mismos se entranpan, creando un rechazo en la población contra este terrorismo, nosotros nos dedicamos a estas acti-



vidades sociales, ayudar al más necesitado al pueblo. En las fotos veremos también a la Limonera con sus operativos sociales.



La Universidad Bolivariana de Venezuela
a través de la Coordinación Nacional del Programa
de Formación de Grado en Agroecología

Invitan a participar en el:

1er CONGRESO VENEZOLANO DE AGROECOLOGÍA

Hacia la construcción de una agricultura comunal:
territorialidad y soberanía alimentaria

del 23 al 25
septiembre de 2014, sede UBV Falcón

Programa

El programa general comprende 3 días de:

- Conferencias magistrales: a cargo de reconocidos investigadores, autoridades y líderes del movimiento agroecológico nacional.
- Presentación de trabajos orales: En sesiones simultáneas.
- Presentación de carteles o posters: serán presentados en ambientes especialmente acondicionados.
- Simposios: reuniones simultáneas donde se desarrollarán temas especializados de la investigación y movimiento agroecológico. Son promovidos por grupos de trabajo, redes, proyectos o iniciativas regionales que desean compartir sus experiencias.

ÁREAS TEMÁTICAS

El Congreso está estructurado según las tres dimensiones de la agroecología, como áreas temáticas (técnico-productiva, política-social y ecológico-ambiental), expuestas a continuación:

1.DIMENSIÓN TÉCNICO-PRODUCTIVA
ÁREA TEMÁTICA 2. Mercados campesi-

nos, cadenas de valor y economía local

2. DIMENSIÓN POLÍTICA-SOCIAL

ÁREA TEMÁTICA 3. Agroecología, territorio y desarrollo rural

ÁREA TEMÁTICA 4. Mujer y Agroecología

ÁREA TEMÁTICA 5. Agroecología, educación, saberes y conocimiento local y propiedad colectiva

ÁREA TEMÁTICA 6. Políticas públicas para la promoción de la agroecología.

3.DIMENSIÓN ECOLÓGICO-AMBIENTAL

ÁREA TEMÁTICA 7. Amenazas a la agricultura sustentable: biopiratería, ocupaciones de las transnacionales y OGM

ÁREA TEMÁTICA 8. Retos frente al caos climático.

ÁREA TEMÁTICA 9. Biotecnologías, tecnología apropiada.

Contactos Prof(a) Olga Domené (agroso-cla.venezuela@gmail.com) Prof. Raúl Albán (kuzumbo@gmail.com) Lic. Yuri Angarita (yuryanga5@gmail.com)

Movimientos ecologistas buscan conciencia

Capanaparo, - En el campamento instalado este jueves en el Balneario La Macanilla, alrededor de 150 voluntarios de distintos movimientos ecologistas del país, armaron sus carpas en las orillas del río Capanaparo para iniciar la jornada de limpieza y saneamiento de este prestigioso destino llanero.

También se dio inicio a las mesas de trabajo que culminaron en decenas de propuestas para la preservación de la vida que luego serán temas de discusión ante congresos ambientalistas de diferentes países del mundo.

Selene Estrech, integrante del Movimiento Ecologista de Venezuela (Meven), salió de Caracas para participar en este 1er. Encuentro Ecoturístico Capanaparo Río de Vida. Expuso la necesidad de tomar acciones contundentes en el tema, ya que pronto estaremos peleando por el agua. Estamos más cerca de lo que creen, ya que se agotan las reservas de agua potable en el mundo

La joven ecologista explicó que este encuentro además de venir a limpiar, venimos a discutir sobre la necesidad que existe de crear conciencia dentro de las comunidades sobre los grandes problemas que enfrentaremos si no se toman medidas a tiempo.

Estrech acotó que el Meven ha venido participando en varios congresos internacionales de América Latina y reuniones locales con otros colectivos ecologistas. "Han dado resultados positivos y queremos seguir sembrando conciencia ecologista



La verdad duele

Fondas en la Limonera

Texto y fotos Gran Cacique Chacao

Recientemente fuimos visitados por FONDAS, donde se planifico conjuntamente con la brigada agroecológica, una serie de actividades, pero ninguna se ha cumplido por parte de la institución gubernamental que al parecer gerencia por crisis. Cuando el 15 de abril del año pasado la oligarquía criolla mando a matar al pueblo cayo muerto uno de los brigadista llamado José Luis Ponce, se apersonaron todas las instituciones, han cumplido y no vemos resultado. Sin embargo hay que reconocer públicamente al CIARA que ha sido consecuente con la asesoría y arrime tanto de semilla como de productos que se ofrecen a la comunidad a precios solidarios en el Agrokiosco. Haciendo historia las cooperativas La Limonera, Centauro y la Planada llegaron a estos espacios para quedarse, con el proyecto del Núcleo de desarrollo endógeno la Limonera, cambiamos los planes con el Presidente Chávez para ir a la Comuna con buen viviendo y produciendo, muchos se anotaron en la socio-productivo para lograr su vivienda digna, una vez logrado su vivienda, abandonaron el campo. Pero ahí están las cooperativas, integradas en la formación de una Empresa de Propiedad Social Directa, se mantienen con el sueño del Comandante Supremo Hugo Chávez de algún día hacerlo realidad, hoy se cosechan productos como cebollín, tomate, lechuga, pimentón, papas, maíz, entre otros, para el pueblo y aquí esta ese logro en colectivo, en socialismo, es realidad, en el Agrokiosco se venden productos de la cosecha de los brigadistas, demostrando que



Comuneros



Todas las Casas estan productivas



Apreciamos al Vicepresidente de Fondas girar instrucciones que nunca se cumplieron

si es posible vivir en Comuna productiva. Por otra parte queremos señalar que de las 12 casas de cultivos quedan cinco sin que la institución baje los recursos para ponerlas a funcionar, las cuales tienen cinco años de vida útil y ya llevan tres. También queremos señalar denuncia hecha por los brigadista de daños causados a las casas de cultivos por personas desconocidas y ajenas al colectivo agrícola, así como el robo de un caballo y equipos agrícolas, para los cuales se requiere cercado de seguridad, alumbrado y vigilancia para esta zona.



Los productores agricolas ven con asombro el daño causado a la propiedad social



Algunos productos cosechados



Daños causado al tanque australiano que sirve para piscicultura